

Les **Aloe** de MADAGASCAR
The *Aloe* of

Un ouvrage de
A book by
Jean-Bernard Castillon
& Jean-Philippe Castillon



Le premier récapitulatif complet depuis 1966 de toutes les espèces malgaches d'*Aloe* (*Lomatophyllum* inclus) décrites à ce jour, incluant :

- Les 144 espèces et variétés malgaches actuellement retenues, avec commentaires, plantes associées et localisations, plus une dizaine d'espèces nouvelles en cours de description
- Plus de 1 000 photographies couleur, prises in situ pour la plupart, montrant la variabilité des espèces
- Une nouvelle vision du genre, avec des modifications de statuts et des mises en synonymie
- Un glossaire en images et un index des noms et des types
- Un chapitre consacré aux Aloe des îles de l'Océan Indien

The first complete summary since 1966 of all Madagascan *Aloe* (including the former genus *Lomatophyllum*) described at date, with :

- The 144 taxa (specific and infra-specific levels) accepted nowadays, with comments, related species and localisations, with also about 10 recently discovered plants, not yet described
- More than 1 000 colour photographs, most of them taken «in situ», showing the variability of plants
- A new vision of the genus, with some changes of status and synonymies
- An illustrated glossary and a full index of names and types
- A chapter about Indian Ocean Islands *Aloe*

Les **Aloe** de MADAGASCAR
The *Aloe* of



Les **Aloe** de MADAGASCAR
The *Aloe* of

Jean-Bernard Castillon
& Jean-Philippe Castillon

Jean-Bernard Castillon
& Jean-Philippe Castillon



79€